

Le président vénézuélien signale que la contrebande est un pillage contre la Patrie



La Havane, 21 août (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a signalé que la contrebande de produits nationaux vers la Colombie est un pillage contre la Patrie. Il a appelé la population à appuyer les mesures pour mettre fin à ce fléau.

Dans une allocution depuis le Palais de Miraflores, le chef de l'État vénézuélien a annoncé le début d'un plan d'action de lutte pour freiner le commerce illégal de produits qui affecte sensiblement l'économie socialiste.

Il a précisé que pour l'application des mesures l'on tiendra compte de l'accès à des produits de qualité à un prix juste, de la stabilité de l'emploi et du salaire nécessaire pour faire vivre une famille.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31489-le-president-venezuelien-signale-que-la-contrebande-est-un-pillage-contre-la-patrie>



Radio Habana Cuba